

"Un défi global" dans Le Monde (25 décembre 1973)

Légende: Le 25 décembre 1973, commentant la décision des États du golfe Persique de doubler le prix du pétrole, le quotidien français Le Monde revient sur les causes de la crise pétrolière en insistant sur ses conséquences pour les économies occidentales.

Source: Le Monde. dir. de publ. Fauvet, Jacques. 25.12.1973, n° 9.002; 30e année. Paris: Le Monde. "Un défi global", p. 1.

Copyright: (c) Le Monde

URL: http://www.cvce.eu/obj/un_defi_global_dans_le_monde_25_decembre_1973-fr-e8ec01cb-8fe2-44bo-bdab-2c970434980b.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.